



A l'heure où la baisse du nombre de licenciés semble être le sujet d'actualité et de préoccupation de bon nombre de clubs, le développement de la communication semble être un bon moyen de contrecarrer cette évolution négative.

Notre club a choisi il y a quelques années déjà (2004) de promouvoir notre sport sur la toile afin de le faire connaître.

Nous pensons que cette action est aussi l'un des moyens d'en assurer son développement dans la mesure où elle facilite l'arrivée de nouvelles « recrues ».

Et c'est donc avec joie que nous relevons que la revue Le Boulisme, dans son dernier numéro, nous consacre un accessit en saluant le travail accompli.

Que cette reconnaissance qui honore le travail de notre webmaster puisse simplement donner par exemple envie à d'autres de créer d'autres sites internet.

Le site internet encore à l'honneur sur la revue "Le Boulisme"

Écrit par Arno

Félicitons ainsi la toute récente création du site de club de bourg-des-comptes, notre voisin. (
<http://www.bdc-petanque.fr>
)

Et retenons finalement tous comme bonne résolution pour 2010 de promouvoir encore un peu plus la pétanque !